

No es Tiempo de Quejarse

Posted on January 01, 1970 by Néstor Martínez

¿Cuánta gente escuchas quejarse en este tiempo? No más quejas, dice el Señor. Ayunemos de quejarnos por un mes. Por toda ésta temporada de pandemias, dudas y miedos. Él solo quiere gratitud, no quiere escuchar ninguna queja de nuestros labios. ¡Quiere que nos forcemos a la alegría! Viviendo cosas bonitas cualquiera está alegre. Pero a tener paz no lo puede enseñar la sabiduría terrenal. Eso es estar en paz con nosotros y los demás. Pero, veamos: ¿Qué es quejarse?: - Que hace mucho calor... - Que te hacen esperar... - Que es poco.. - Que es mucho.. - Que no te gusta la comida... - Que lata esta gente... este trabajo... - Que el dinero no alcanza... - Que mi familia es tal cosa... - Que mi esposo... - Que mi esposa... - Que mis hijos... - Que no soporto más esta situación... - Que no estoy contento/a.. - Que Dios no me escucha...no responde - Que Dios está lejos de mí ... - Que no hay solución... - Que no hay remedio... - Que siempre estoy en necesidad... - Que siempre ando de mal humor.. - Que ando lamentando.. - Que no puedo... - Que está feo, que le falta..., etc, etc, etc Mira como lo de la queja es tan serio que nos advierte la Palabra. **(Santiago 5: 9) = Hermanos, NO OS QUEJÉIS unos contra otros, para que no seáis CONDENADOS; he aquí, el juez está delante de la puerta.**Satanás siempre está tratando que te enfoques en tus circunstancias y no en tus actitudes. Esa es una de las formulas más exitosas para tener un espíritu DESAGRADECIDO, que te lleve a la amargura y de allí que tus oraciones no sean escuchadas. La mayoría de las veces tu problema es tu actitud y no las circunstancias que estás pasando. El enemigo te desvía de tu realidad o de la verdad y quiere que seas QUEJOSO/A Su astucia es tan terrible, y él engaña de una manera tan sutil que debemos andar con mucho cuidado. Los quejosos nunca llegan a la tierra prometida. Decía el salmista en el Salmo 77:3: **Me quejaba y desmayaba mi espíritu.** Y Pablo añade en Filipenses 2:14: **En todo cuanto hagáis evitad quejas. Cuando tu reclamo es justo, y hay abusos, mentiras, injusticias, dolor, una situación difícil en tu hogar; primero ora y luego busca alguien confiable y desahógate. NUNCA, NUNCA, NUNCA ocultes los problemas, busca una solución para que los abusos paren. Pero no estés criticando a tus hijos o a tu cónyuge a media iglesia o a quien sea. Sé una persona discreta y prudente.** Nos advierte la Palabra, de tener siempre un espíritu agradecido: 1 Tesalonicenses 5:17-18, dice: **Orad sin cesar. Dad gracias en todo, porque esta es la voluntad de Dios para con vosotros en Cristo Jesús.** Así que por no tener un espíritu agradecido, las personas viven con insatisfacción constante. Nunca están satisfechas. El contentamiento no forma parte de sus vidas. Buscan constantemente algo que nunca llega, porque cuando ya han alcanzado un deseo, automáticamente surge otro y así nunca termina el ciclo. Si las cosas están bien, entonces están bien, y si no están, comienzan a sentirse frustrados. O sea, todo depende de las circunstancias que le rodean, entonces, somos el producto de circunstancias que no puedo cambiar. En realidad, que nosotros podemos ser dueños de nuestras circunstancias y no las circunstancias dueños de nosotros. ¿Cuál es la circunstancia que te agobia? ¿Sabías tú que Dios usa las tribulaciones para fortalecerte? ¿Sabías que si lo amas de verdad, al final, todo te ayudará a bien? ¿Sabías que después de la tormenta viene la calma? ¿Qué es lo que no puedes cambiar y tanto te agobia? ¿Has orado indefinidamente por esa situación? ¿Y ya has hecho todo lo que está en tus manos para resolver el tema?...familiar, de trabajo, de aspecto legal, deudas, de matrimonio, soledad, con mis hijos, amarguras y dolores del pasado, no puedo perdonar, me han engañado, enfermedad, etc.... **ESFUÉRZATE** y sé **VALIENTE!** Haz tú tu parte y Dios hará la suya. Espera en Él. Él nunca llega tarde.

1. El quejoso siempre ve problemas, no halla verdaderamente un punto positivo. Su alma en constante insatisfacción es una bomba de tiempo. Los quejosos se concentran más en el problema que en la solución, Acaban de salir de Egipto con alegría, pero de pronto miraron hacia atrás que venia el faraón y ellos dijeron mejor estaríamos en Egipto... la murmuración no conoce la paciencia, no soporta limitaciones, vive y añora el pasado.
2. La gente que murmura y mucho se queja es peligrosa y hace mucho mal a los que le rodean. Después del Mar Rojo, los hijos de Israel, llegaron a Mara donde estaban las aguas amargas, después de Mara, salieron para el desierto de Sin, después de Sin, partieron para Refidin donde también se quejaron y murmuraron contra Moisés el siervo de Dios.
3. La murmuración crea un ambiente de desconfianza y resentimiento, rompe la unidad y la armonía y fomenta el desaliento en el pueblo.
4. La murmuración te lleva a desobediencia y condenación, porque es de la carne y no del Espíritu.
5. Cuando no te gusta la enseñanza de alguno de nosotros, salte de su página. No murmures y no le faltes al respeto en las redes. Eso trae maldición. Dios detesta la murmuración: y más cuando está dirigida a siervos que están enviados por Él. Ejemplo: Aarón el pastor auxiliar de Moisés y de Maria la directora de alabanza. Dios no soporta a personas que hablan de los siervos genuinos de Dios. No ataques cuando no estás de acuerdo con su enseñanza, tan sólo salte DISCRETAMENTE de su grupo.
6. La murmuración: y la queja provoca a ira y enojo al Señor, así sea con razones. Así que procuremos sacar la QUEJA de nuestros labios, cada día. El espíritu agradecido atraerá el favor del Señor sobre nosotros de una manera increíble.

Pues es un tiempo para erradicar este hábito que hizo que los hijos de Israel no entraran a la tierra prometida. Desde este momento, entonces, que sólo se halle en nuestra boca el AGRADECIMIENTO, aunque estemos en una tribulación inaguantable. El Señor sabe lo que necesitamos y Él es poderoso para ser nuestra pronta ayuda en nuestra tribulación. ¿Sabes de dónde vienen la queja y la murmuración? La QUEJA viene de la INGRATITUD. Los corazones amargados llevan más carga de queja y de murmuración. Dice Job 7:11: **Por tanto, no refrenaré mi boca; Hablaré en la angustia de mi espíritu, Y me quejaré con la amargura de mi alma.** Una persona quejosa es negativa, es pesimista, es obstinada, es impaciente, está insatisfecha, no tiene alegría, anticipador de desgracias, siempre anunciando malos momentos o que lo bien que estás pasando no te va a durar mucho. **La primera causa de quejas son las finanzas o la falta de contentamiento con lo que se tiene. El consumismo materialista crea una enorme insatisfacción.** El que tiene \$100 quiere \$200. O sea, para alcanzar su contentamiento le falta \$100. Tiene \$ 100 de déficit. El que tiene \$1000, quiere \$2000. Tiene un déficit de \$ 1000 para alcanzar su contentamiento. Así cuanto más tenga, más grande será su déficit de contentamiento. Y cada vez tendrá más déficit y más ingratitud. Y cada vez estará más lejos del Reino de Dios. Las otras causas de queja, son la comida, el clima, el tráfico, el país, la familia, la iglesia, el trabajo, se quejan de Dios, de la vida y de muchas ESTUPIDECES, aunque no precisamente en este orden. La queja de la comida. Hoy día mucha gente es muy delicada para comer. La Palabra nos encarece a que sepamos comer de todo (todo lo que es LIMPIO). Una persona que tiene limitaciones para comer, hace sentir mal al que lo invitó. Un buen creyente debería saber apreciar todo lo que se le invita. El no hacerlo de ésta manera da un testimonio muy pobre de nosotros. 1 Corintios 10:27 dice: **Si algún incrédulo os invita, y queréis ir, de todo lo que se os ponga delante comed, sin preguntar nada por motivos de conciencia.** Obviamente aquí el incrédulo se trata de alguien que no cree en Jesús. Pero se asume que la comida presentada en la mesa es comida kosher. Siempre debes previamente poner a conocimiento del que te invita de que comes solamente limpio de acuerdo a Levítico 11. Imagínate que vas a casa de alguien inconverso para compartirle de Jesús y luego con toda su amabilidad te ofrece algo y le dices que no...Eso puede quebrar tu plan!! Así que la queja no tiene en el paquete de la salvación. Santiago 5: 9 dice: **Hermanos, no os quejéis unos contra otros, para que no seáis condenados; el Juez ya está delante de la puerta.** Si no extirpamos esta plaga de nuestros labios, tendremos consecuencias. Proverbios 10: 14 señala: **Los sabios atesoran sabiduría, mas la boca del necio es una calamidad cercana**

. Todas las noches hay gente que piensa en otra gente y en animales abandonados a su suerte y/o abusados con un sufrimiento que no tiene nombre. Es más fuerte que ellos y es un dolor permanente en sus corazones. Su oración es por esta situación con el salmo 136 y también que no les sobrepase un dolor que de ninguna manera van a poder resolver. Dios no tiene la culpa de todo esto. Es el hombre que por su codicia de dinero está destruyendo toda la tierra que el Padre nos entregó para enseñorearnos de ella. Así que Dios no va a intervenir para que cambien las cosas. Vamos a chupar las consecuencias de nuestro propio pecado. Estamos ya viviendo tiempos de tribulación y debemos preparar nuestro espíritu porque tenemos tantos rasgos pecaminosos en nuestra forma de ser y tanta ingratitud y tanta queja, que debemos cambiar con urgencia y dejar el egoísmo. ¿Qué no debemos hacer cuando somos objeto de murmuración o de queja? 1).- Nunca busques el origen de la murmuración: Porque la persona que murmura es una de dos cosas, un ignorante o una persona maliciosa. En cualquiera de los dos casos la persona no tiene integridad ni madurez. Por lo tanto no es una persona confiable. 2).- No Trates de defenderte o desmentirlo: porque cuanto más atención le das, más se agranda. 3).- No te pongas a la defensiva: Porque de hacerlo pruebas que lo que dicen es verdad. Shakespeare dijo en una de sus líneas, "páreseme que la dama protesta en demasía que sugiere que está tratando de tapar algo" La verdad es que el mucho defenderse da la impresión de culpa. Tampoco nunca llames a las personas involucradas a confrontarse. Eso nunca ha servido para nada. No hay persona espiritual que cuando se le llama a confrontar diga toda la verdad. Dos personas que se confrontan terminan odiándose. No confrontes a nadie. No vale la pena. 4).- No pagues con la misma moneda. Quien te lo dijo ahhh... Ese hermano, si ese es muerto de hambre, o si cuando vino a aquí no traía nada yo lo recogí de la calle, etc.. 5).- No te amargues por lo que digan los otros de ti. Mas bien glorifica a Dios. Nunca vas a agradar a todo el mundo. Se libre y se una persona que sabe decir si, si o no, no y que siempre cumplas lo que prometiste. Cuando alguien te falla, no te resientas, solo mantén una saludable distancia. Hazte más fuerte. No dejes que esto te hunda o te desanime, más bien que los comentarios negativos sobre tu persona sean un estímulo para enfocarte en lo positivo, y lucha por ser mejor. Evalúa lo que dijeron de ti y si hay algo de verdad, cambia lo que hace que la gente se queje de ti. 2).- Ora y habla bien de las personas que: murmuran y hablan mal de ti. Hablemos bien de aquellos que hablan mal de nosotros. Y que otra persona pueda decir - qué pena que hables mal de él, él siempre se expresa bien de ti. Usa las buenas nuevas, para vencer las malas, porque se dice que es difícil criticar y hablar mal de una persona cuando sé está orando por ella. 3).- Dedícate a buscar soluciones creativas a los problemas que enfrentas. Piensa en frío, y sobre todo que todo lo que hagas o digas dé un resultado positivo. En vez de murmurar contra otros, busca siempre formas constructivas de animar y edificar a los demás. Invierte el tiempo que te sobra a la oración, a la familia y a tus hijos que tanto lo necesitan. 4).- Que nuestras palabras no sean un impedimento para el crecimiento espiritual de otros ni un estorbo para los que necesitan encontrarse con nuestro Señor y Salvador Jesucristo. En Conclusión este es un llamado a la conciencia y al perdón!! Pasa por alto la ofensa eso, se convertirá en un honor para ti. **No te QUEJES de tu PAÍS. PARTE 1. Hechicería de los pueblos.** Una de las cosas más palpables para mí, cuando he observado el comportamiento religioso de ciertos pueblos, es que he visto una realidad alarmante: los pueblos que más practican hechicerías/brujeías/ocultismo son los más pobres, los más necesitados, los más explotados, ultrajados y oprimidos por sus gobernantes, tienen hambre y están carentes de muchísimos recursos básicos de sobrevivencia. Ten en cuenta algo: Toda crisis comienza primero en lo espiritual, así que jamás habrá crisis si no hay problemas con Dios, jamás habrá crisis si primero no hay quebrantamiento de mandamientos y quebrantamiento de los valores de Dios: todo esto precede a toda ruina y a toda calamidad. América Latina (aunque también en Asia y Europa y demás) es un ejemplo de todo esto: muchos países latinos están tan envueltos en hechicerías, paganismo y santería que van en franca decadencia espiritual, moral, social, familiar, económica. Veo claramente como cadenas de intercesores a nivel mundial está "conteniendo" al mal que está a punto de desbordarse. Cuantos más intercesores tenga una nación, cuanto más creyentes en Cristo, haya, mayor será su fuerza espiritual, moral, económica, familiar, social y eventualmente los intercesores actuarán como "muros de contención" en tanto que se aproximan las señales proféticas. Aunque hoy día hay muchas crisis en todas

partes, el verdadero creyente está viviendo por fe, y créelo o no, Dios le sostiene en medio de toda incertidumbre.

Toda nación que tiene más hechiceros que creyentes va a ir más rápido hacia su propia auto-destrucción.

Cuanto más hechiceros tenga una nación habrá más pobreza, enfermedad, sufrimiento y opresión. Mira a los pueblos oprimidos y hambrientos que hay sobre la tierra y evalúa que tanta práctica de hechicería hay entre ellos.

Mira como la ira y el juicio de Dios está llegando con la furia de los terremotos, tsunamis, huracanes, inundaciones, sequías, incendios, pestes. Nadie puede decir que el juicio llega a un pueblo que ora, que es obediente y que no está en rebeldía a Dios, o que no tiene delitos ni pecados. La violencia es un síntoma muy claro de la ferocidad de Satanás.

Crímenes, narcotráfico, delincuencia, depravación sexual, secuestros, latrocinio, gobernantes corruptos que son ladrones y que son aconsejados por brujos y hechiceros, son apenas algunos de los aspectos que sufre una sociedad sin Dios y, mucha gente hoy día sigue cerrando sus ojos y oídos, sumergidos en sus prácticas, conjuros, satanismo, brujerías, etc.

Llegará el día en que verán lo que han sembrado, ellos tampoco se librarán de las consecuencias de haber invocado a las tinieblas. Muchos de ellos hoy viven ya una vida miserable y tormentosa. Dios dice en su palabra que Él es un Dios

fuerte y celoso, y lo es, y no tolera el "Adulterio Espiritual", es decir: no podemos estar clamándole a Él por favores y luego darnos vuelta e ir a consultar muertos, o cristales o tarotistas. No podemos estar clamándole a Él por favores y

luego darnos vuelta y comprar amuletos para la buena suerte. No podemos estar clamándole a Él por favores y luego darnos vuelta e ir donde el brujo o el espiritista. No podemos estar clamándole a Él por favores y luego darnos vuelta y

consultar con el síquico o la adivina o hacernos leer las manos o las cartas... todo esto El detesta, aborrece. Mira aquí, Isaías 8:19 **Y cuando os digan: Consultad a los médium y a los adivinos que susurran y murmuran, decid: ¿No debe un pueblo consultar a su Dios? ¿Acaso consultará a los muertos por los vivos?** Deuteronomio 7:25

Pero tú deberás quemar en el fuego las esculturas de sus dioses. No codicies la plata y el oro que las recubren, ni caigas en la trampa de quedarte con ellas, pues eso es algo que aborrece el Señor tu Dios Deuteronomio 18:10-

12 **Nadie entre los tuyos deberá sacrificar a su hijo o hija en el fuego; ni practicar adivinación, brujería o hechicería; ni hacer conjuros, servir de médium espiritista o consultar a los muertos. Cualquiera que practique estas costumbres se hará abominable al Señor, y por causa de ellas el Señor tu Dios expulsará de tu presencia a esas naciones.** En cuanto a consultar a los muertos: para generalizar diremos que la Palabra dice que ellos descansan

en un lugar. Los que ya murieron no tienen conciencia de lo que pasa aquí en este mundo, ellos no velan por nosotros desde allá, ni pueden cuidarnos, ni pueden guardarnos, ni pueden concedernos peticiones, ya que si tuvieran que hacer todo esto jamás descansarían! No deberíamos encomendarnos nunca a ellos, ni pedir cosas, ni consultarlos, eso Dios aborrece. Ezequiel 13:21 **Rescataré a mi pueblo de esos sortilegios, para que dejen de ser presa en sus manos.**

Así sabrán que yo soy el Señor. Sortilegios: Acción de someter la voluntad de alguien o de modificar el destino mediante el uso de brebajes, remedios mágicos, fórmulas y acciones de hechicería y/ brujería. Hay gente que piensa que hay "brujos buenos" y "brujos malos" y que está bien consultar con los "brujos buenos", pero esto es tan malo como consultar con los "brujos malos", no existe diferencia para Dios. Toda hechicería es abominación a Dios. Por otro lado, los brujos pueden proporcionar objetos para la suerte, que es todo tipo de amuleto que hoy día se usa para sacar la malas vibras, y tener suerte en el amor, dinero, salud: esto Dios aborrece. Así que el primer problema grave de las naciones del mundo es el involucramiento en ocultismo. Un pueblo que no practique ocultismo no atraerá sobre sí las desgracias y maldiciones que están escritas en el libro de la ley. Mira aquí, apenas un versículo de las consecuencias de la desobediencia. Deuteronomio 28: 27 **Jehová te herirá con la úlcera de Egipto, con tumores, con sarna y con comezón de que no puedas ser curado. Jehová te herirá con locura, ceguera y turbación de espíritu, y palparás al mediodía como palpa el ciego en la oscuridad. No serás prosperado en tus caminos; no serás sino oprimido y robado todos los días, y no habrá quien te salve.** Lean todo Deuteronomio 28 y vean las consecuencias cuando una nación desobedece a Dios. Hoy estamos viviendo todas esas maldiciones!! **NO TE QUEJES DE TU PAÍS. Parte 2.**

Consecuencias de la Desobediencia. Deuteronomio 28:15. Maldiciones por la desobediencia. **Pero debes saber que, si no obedeces al Señor tu Dios ni cumples fielmente todos sus mandamientos y preceptos que hoy te ordeno, vendrán sobre tí y te alcanzarán todas estas maldiciones....**

Consecuencias de la Desobediencia. Deuteronomio 28:15. Maldiciones por la desobediencia. **Pero debes saber que,**

si no obedeces al Señor tu Dios ni cumples fielmente todos sus mandamientos y preceptos que hoy te ordeno,

vendrán sobre tí y te alcanzarán todas estas maldiciones....

Consecuencias de la Desobediencia. Deuteronomio 28:15. Maldiciones por la desobediencia. **Pero debes saber que,**

si no obedeces al Señor tu Dios ni cumples fielmente todos sus mandamientos y preceptos que hoy te ordeno,

vendrán sobre tí y te alcanzarán todas estas maldiciones....

Consecuencias de la Desobediencia. Deuteronomio 28:15. Maldiciones por la desobediencia. **Pero debes saber que,**

si no obedeces al Señor tu Dios ni cumples fielmente todos sus mandamientos y preceptos que hoy te ordeno,

vendrán sobre tí y te alcanzarán todas estas maldiciones....

Deuteronomio 28:33-35 (pobreza-enfermedad- tormento) **Un pueblo desconocido se comerá los frutos de tu tierra y todo el producto de tu trabajo; para ti sólo habrá opresión y malos tratos cada día. Tendrás visiones que te enloquecerán. El Señor te herirá en las rodillas y en las piernas, y con llagas malignas e incurables que te cubrirán todo el cuerpo, desde la planta del pie hasta la coronilla.** Esto apenas es un ejemplo de lo que pasa como resultado de la desobediencia a Dios: pobreza y enfermedad. Donde se haya desechado a Dios hay pobreza y enfermedad. ¿Por qué te parece que comienza a haber tanto desempleo en el mundo? ¿Será que ya el hambre se está asomando por todas partes? Puedes buscar en tu Biblia, ya que hay mucho sobre esto. Deuteronomio 28:45-48 **Todas estas maldiciones caerán sobre ti. Te perseguirán y te alcanzarán hasta destruirte, porque desobedeciste al Señor tu Dios y no cumpliste sus mandamientos y preceptos. Ellos serán señal y advertencia permanente para ti y para tus descendientes, pues no serviste al Señor tu Dios con gozo y alegría cuando tenías de todo en abundancia. Por eso sufrirás hambre y sed, desnudez y pobreza extrema, y serás esclavo de los enemigos que el Señor enviará contra ti. Ellos te pondrán un yugo de hierro sobre el cuello, y te destruirán por completo.** Cuando nos alejamos de Dios y no le obedecemos, vienen consecuencias terribles en nuestro país y en nuestra sociedad, pero primero en nuestra familia y tanto peor si practicamos lo que Él abomina. Hay todavía muchos viviendo en abundancia y no reconociendo la bendición de Dios, practicando todo tipo de pecado, brujerías, hechicerías, lujurias y depravaciones. Todos éstos tendrán su juicio, solo es cuestión de tiempo. La cuenta regresiva ha comenzado PARA TODOS. Hay incontables pasajes bíblicos de como Dios nos enseña a aborrecer todo lo que El aborrece, pero ¿Será que lo deseamos saber o queremos seguir en caminos equivocados porque nos gusta? Proverbios 3:1-3 **Otras ventajas de la sabiduría Hijo mío, no te olvides de mis *enseñanzas; más bien, guarda en tu *corazón mis mandamientos. Porque prolongarán tu vida muchos años y te traerán prosperidad. Que nunca te abandonen el amor y la verdad: llévalos siempre alrededor de tu cuello y escríbelos en el libro de tu corazón.** Bueno, en todo caso es decisión de cada uno. La palabra dice que cosecharemos lo que sembramos, y así como hay castigo para los que se desvían, hay tremendas bendiciones para los que amamos, respetamos y servimos a un Dios Todopoderoso, que se llama el Altísimo Santo de Israel. Cuando un país practica el ocultismo, sus gobernantes son de lo peor. Son corruptos y perversos de una manera escandalosa. El ocultismo abre puertas a la pobreza, enfermedad, delincuencia, pandillas, robos, crímenes, hambre, perversiones sexuales (pedofilia, homosexualidad, violadores, secuestros) etc. Ya en éste estado de cosas el sufrimiento del pueblo es inaguantable. Obviamente, uno debe denunciar los abusos y las injusticias que suceden en el país. No se debería callar nunca cuando los gobernantes están haciendo injusticia. Finalmente NO son ellos los que gobiernan, sino el mismo Satanás que tomó el control de la nación. En éste estado alto de corrupción, lo único que queda hacer es oración de guerra y no estar resintiéndose ni quejándose del país. Porque la queja solo activará más maldición y más sufrimiento. Un país en crisis espiritual, será objeto de los juicios del Altísimo. Comenzarán los terremotos, huracanes, inundaciones, hambre, enfermedad, pestes, muerte. Estos acontecimientos marcan el comienzo del Juicio De Dios sobre la nación. Y algo muy importante: 1).- ¿Cómo orar por un país en crisis? 2).- ¿Cómo orar por un desastre natural? ¿Un huracán o un terremoto o cuando llega la destrucción? Les sugiero que no reprendan al huracán, ni hagan orden que se desintegre, esto empeora la situación. Las oraciones que hagan se basarán en Daniel 9 y el Salmo 91. Para que aún en la calamidad a tí, que eres obediente al Señor, no te llegue la destrucción. Una situación de calamidad se ora con humillación y suplicando al Señor perdón por los pecados que hace el hombre en la tierra afectada. Por eso dice la Palabra en 2 Crónica 7:14 **Si se humillare mi pueblo, sobre el cual mi nombre es invocado, y oran, y buscan mi rostro, y se convierten de sus malos caminos; entonces yo oiré desde los cielos, perdonaré sus pecados y sanaré su tierra.** Si en cambio siguen reprendiendo y ordenando al huracán o al terremoto que se desintegre, cada vez vendrán peores huracanes y más catastróficos. Por eso la condición de sanidad de una nación es humillarse, suplicar perdón, arrepentirse, interceder con lloro, volverse al Señor y dice su Palabra que de esa manera el sanará la tierra. No hay otra manera. Si andan reprendiendo los huracanes y los juicios del Dios Altísimo, y poniendo decretos, lo único que

harán es fortalecer la desgracia. El hombre es muy soberbio y cree que puede ordenar en contra de los juicios de Dios!!! ¿No ven que cada vez son más feroces los huracanes y los terremotos? ¿Por qué oran en contra de Dios y sus juicios?? ¿Quiénes se creen que son??Urge entonces que se levante un grupo grande de intercesores en súplica!! Una situación de calamidad se ora con humillación y suplicando al Señor perdón por los pecados que hace el hombre en la tierra afectada. No hay mandamiento en las escrituras respecto a que podamos levantarnos y anular los juicios del Altísimo. Les dejamos aquí un ejemplo de cómo orar por una nación. Cada quien debe ser un intercesor de su país. A nosotros nos queda muy desubicado cuando la gente nos pide Oración por su país. Cada quien debe llorar por su país. Cada quien debe clamar por su país. Es responsabilidad (personal) de cada ciudadano orar por su patria sin parar. Hasta que Dios tenga misericordia y perdone y sane.

Posted in: Estrategia | | With 0 comments
